
2 Pièces

34 m²

Réf. 83966523

500 000 €

Paris 3Eme
Appartement à vendre (75003)
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Au coeur  du  Marais,  BARNES vous  propose  ce  magnifique  studio  de

34m2,  situé  au  sixième  et  dernier  étage  par  ascenseur  d'une

copropriété  de  standing.L'appartement  se  compose  d'une  entrée,

d'une  cuisine  toute  équipée  donnant  sur  un  grand  séjour,  ainsi  que

d'une salle de douche avec WC et d'un dressing. A l'étage se situe un

coin  nuit  en  mezzanine.Tout  le  charme  de  l'ancien  a  été  conservé  :

parquet, moulures, fenêtre cintrée, garde-corps en fer forgé ; faisant de

cet appartement un exemple d'authenticité et de cachet.La localisation

prestigieuse, les volumes, ainsi que la magnifique hauteur sous ...

Barnes is listing this magnificent 23m² or 248 sq ft (Carrez Law) studio apartment

on the sixth and top floor of a high-end condominium with a lift in the heart of the

Marais.It comprises an entrance hall, a fully-equipped kitchen opening onto a large

living room, and a shower room with toilet and walk-in wardrobe. Sleeping area on

the  mezzanine  upstairs.The  period  charm:  parquet  flooring,  mouldings,  arched

windows, wrought-iron guardrails; makes this apartment an example of authenticity

and style.This apartment's prestigious location, volume, and fantastic ceiling height

and light make it a ...

BARNES LE MARAIS

125, Rue Vieille-du-Temple - 75003 PARIS 3EME
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